

Phase 3: [Schwerpunktsetzung und Detailanalyse \(2010\)](#)

Die Ergebnisse der FachexpertInnen des Demochange Teams Salzburg werden mit Lenkungsausschuss und ThinkTank diskutiert.

Daraus wird die Breite des Themas sowohl thematisch als auch räumlich (Teilregionen bzw. Gemeinden aus der Modellregion) eingegrenzt.

Für die festgelegten [Themen](#) „Lebensqualität“ und „Grenzen überwinden“ wird in der Folge eine weitere Analysephase sowohl quantitative Daten und Fakten als auch qualitative Fakten, wie Befragungen und Fokusgruppeninterviews erheben und aufbereiten.